

# *Une entreprise cubano-suisse s'installe dans la Zone spéciale de Développement du Mariel*

---



La Havane, 29 nov. (RHC).- NESCOR, une entreprise cubano-suisse s'est officiellement installée ce mardi dans la Zone spéciale de Développement du Mariel, à une cinquantaine de kilomètres à l'Ouest de La Havane.

Nestlé, la grande multinationale suisse, et CORALSA, une firme cubaine spécialisée en produits alimentaires, ont posé la première pierre d'une fabrique qui sous le nom de NESCOR produira des biscuits salés et sucrés, des soupes, des crèmes, des épices et du café torréfié et moulu, entre autres.

Laurent Frexie, représentant de Nestlé pour les Amériques et vice-président exécutif de cette firme suisse, a qualifié de spécial ce geste car il représente la poursuite d'une longue histoire de la présence de cette multinationale suisse à Cuba.

NESCOR est la troisième entreprise mixte à laquelle participe Nestlé dans notre pays.



**Radio Habana Cuba**